

El problema es que algunos dirigentes socialistas consideran a las instituciones de su propiedad.a

Los diputados del PP que debían de estar preocupados son los mas satisfechos por la situación.a

fue el lunes 11 de octubre y la siguiente el 13. Entre medias, la fiesta y unos consejeros a los que **Bono** no ha dejado que pudieran marcharse de puente.

En todo este conglomerado de los últimos tiempos y viendo cometer errores inexplicables a políticos hábiles y muy experimentado lo que se me escapa es el motivo. Da la impresión de que alguien en el PSOE de **Castilla-La Mancha** anda un tanto agobiado y eso le lleva a ir por los sitios como elefante en cacharrería y a los demas a imitarle. Se me escapa el motivo del agobio, digo yo si será que los asuntos de su partido en **Madrid** no van como esperaba, si es el recuerdo de que en las pasadas elecciones el PP se quedó solo a veinte mil votos en la región, si es que existen sondeos que aún hacen más pequeñas esa cifra o incluso es que las cantidades se han invertido. No se bien el motivo, ya digo, pero desde luego alguien ha perdido la serenidad y se la está haciendo perder a los suyos.

Lo extraño de todo esto es que un grupo como el PP al que se le reclaman dos-

cientos millones de pts. por no justificar las cuentas y al que, mientras tanto, no se le paga, con los problemas de funcionamiento que eso le origina sea el que se muestra más optimista -desde hace unos días a la mayoría de sus miembros no se le cae la sonrisa de los labios- y los otros que no cuentan con problema alguno, al menos teóricamente, parece sin embargo que alguien les ha pisado el callo. Y eso que todavía no se conocen los resultados de las elecciones en **Galicia**, que se celebran este domingo, cuando se sepan mucho me temo que se agotarán las existencias de tila.

Quizá es que todo este cambio de nombres en el Gobierno y el ascenso de algunos cabos primeros a oficiales no resulte del todo digerible. Esc aún por dejar fuera de la acción de gobierno a quienes tenían capacidad de pensamiento político. Llevando el temor a los que han quedado en manifestarse en ese sentido, porque ahora somos todos clientes, ha dado lugar probablemente a que se falle precisamente en lo político.

